

Título: APOYAN LA DIVERSIDAD .La Red de Atención Primaria de Salud Municipal de Castro participó con stands de toma de exámenes preventivos y de promoción, sensibilización y difusión de áreas de salud mental en la plaza de la ciudad, en la jornada en conmemoración del Día Internacional del Orgullo LGBTIQ+.



APOYAN LA DIVERSIDAD.-

La Red de Atención Primaria de Salud Municipal de Castro participó con stands de toma de exámenes preventivos y de promoción, sensibilización y difusión de áreas de salud mental en la plaza de la ciudad, en la jornada en conmemoración del Día Internacional del Orgullo LGBTIQ+. En la oportunidad participaron profesionales de la red y el Programa de Acompañamiento a la Identidad de Género (PAIG) del Hospital de Castro, que apoya a niños, niñas y adolescentes trans o de género no conforme.